

Le drapeau cubain flotte au village olympique de Rio de Janeiro



La Havane, 3 août, (RHC/PL).- Le drapeau cubain flotte depuis hier soir au village olympique de Rio de Janeiro. Les sportifs de notre pays installés d'ores et déjà au village, quelque 70, ont vu hisser le drapeau et chanté l'hymne national.

Au cours de la cérémonie officielle, Antonio Becali, président de l'Institut National du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, l'INDER et Mme le maire du village olympique, Janeth Arcain ont échangé des cadeaux.

Janeth Arcain, ex-basketteuse et médaillée olympique, a invité le président de l'INDER à laisser un message sur une des dalles du grand mural du village.

Antonio Becali y a écrit: «Une grande accolade du peuple cubain». Et nous souscrivons.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/101707-le-drapeau-cubain-flotte-au-village-olympique-de-rio-de-janeiro>



Radio Habana Cuba